



## Rusia cosecha más de 85 millones de toneladas de grano

### Description

*Ese volumen cubre plenamente las necesidades internas del país*

La recolección de la nueva cosecha en Rusia se encuentra ahora en su fase más activa: hasta el momento ya se han recogido 85 millones de toneladas de grano, de las cuales más de 64 millones corresponden a trigo. Así lo declaró el viceprimer ministro del país, Dmitri Patrushev, según informó el servicio de prensa del gabinete.

“Ese volumen de cereales ya cubre completamente nuestras necesidades internas. Al mismo tiempo, el ritmo de la cosecha, así como el rendimiento, superan los niveles del año pasado. Todo esto permite mantener la previsión de producción en el nivel de 135 millones de toneladas”, dijo durante una visita de trabajo a la región de Stávropol.

El viceprimer ministro también señaló resultados positivos en la ganadería, subrayando que la producción de bienes terminados se mantiene al nivel del año pasado.

Según Patrushev, en 2025 el gobierno ha destinado más de 500.000 millones de rublos (cerca de 6.196 millones de dólares estadounidenses) para apoyar el complejo agroindustrial. Además, se aprobó la asignación de 2.000 millones de rublos (cerca de 24,8 millones de dólares) adicionales para subvencionar nuevos créditos.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: Frolova\_Elena / iStock

### Date Created

Agosto 2025